

# LA FIESTA ONOMASTICA DEL CAUDILLO

MADRID.—Para celebrar el día del santo del Caudillo, se ha dicho una misa de campaña en el patio del cuartel de las fuerzas de la Casa Militar de S. M. A esta misa han asistido el ministro del Ejército, el subsecretario, el capitán general de la Primera Región Militar y el General, presidido por el jefe de la Casa Militar y el Civil. Terminada la misa, el ministro del Ejército recorrió los dependencias de los cuarteles, enfermería, garage, etc., y desde allí se trasladaron todos a la carretera de El Pardo, donde se celebró el desfile de fuerzas, durante el cual el Caudillo fue aclamado por los vecinos del pueblo. Muchas personas han desfilado por el Palacio de Oriente para firmar en el álbum, y dejar tarjeta como homenaje de adhesión al Caudillo de España.

# NUEVA RIOJA

Año III.—Núm. 617

Logroño.—Sábado, 5 de octubre de 1940

Martínez-Zaporta, 9.—Apartado 28

# HITLER y MUSSOLINI se entrevistaron ayer en BRENNER

## Estuvieron presentes CIANO y VON RIBBENTROP

### La conferencia, a la que se concede extraordinaria importancia, duró tres horas

BRENNER.—El Führer y el Duce se han entrevistado hoy a las once de la mañana, durante largo rato. El tren especial del Führer llegó a las once en punto a la estación de la frontera italiana de Brennero; y mientras el convoy llegaba a los andenes, magníficamente decorados con banderas alemanas e italianas, una banda de música ejecutaba los cantos nacionales de las dos potencias aliadas. El Duce esperaba al Führer sobre el andén. El jefe del Estado alemán descendió el primero de su vagón y saludó a Mussolini muy cordialmente. Los dos ministros de Negocios Extranjeros, de Alemania e Italia, se saludaron igualmente con mucha cordialidad.

El Duce y el Führer pasaron revista a una compañía de alpinistas y a una formación del pelotón fascista que rindieron honores, y, a continuación, se dirigieron a un tren especial italiano, que se encontraba en el otro lado del andén, en donde comenzó la entrevista en el interior de un coche salón. Asistiendo a la entrevista los dos ministros de Negocios.

En el tren que condujo al Führer al Brennero figuraban Dime Alfieri, embajador de Italia en Berlín; el general Keitel, jefe superior del mando de las fuerzas armadas; el doctor Dietrich, jefe de la Prensa del Reich; el Reichsleiter Bormann, así como los ayudantes personales y militares del Führer. Von Mackensen acompañó al Duce hasta el Brennero. Del lado italiano figuraban el comandante General Nacoli; el jefe del Gabinete del Duce, Sebastiani, y el jefe del Gabinete del Ministerio de Negocios, Anfuso.—(Efe).

El tercer encuentro de hoy—añade—es la continuación lógica de las conversaciones italo-alemanas; porque después de los viajes de Von Ribbentrop a Roma y del Conde Ciano a Berlín, era muy difícil la intervención personal de los dos jefes, para planear y sincronizar los planes elaborados con anterioridad. El mundo conocerá a su debido tiempo los efectos de esta nueva entrevista. Pero puede decirse desde ahora mismo, que el encuentro de Mussolini y Hitler tendrá consecuencias enormes en la evolución política económica de los continentes. Mussolini e Hitler no hacen viajes por pura fórmula.

El periódico subraya después, que esta entrevista confirma la solidaridad de los dos pueblos, y termina diciendo que "Italia y Alemania no pretenden señalar el día en que terminará la guerra, pero se preocupan por fijar las condiciones que deberán cumplirse a su final victorioso, a la vez que examinan ya las líneas constructivas del nuevo edificio europeo y africano".—(Efe).

Los medios políticos de Berlín hacen notar, respecto a la entrevista celebrada ayer en Brennero entre el Führer y el Duce, que es la sexta vez que se reúnen los dos jefes amigos de las potencias aliadas. Se ignora el tema de las conversaciones; pero es costumbre anunciar de antemano el objeto de las entrevistas antes de que los efectos políticos o militares de estas entrevistas, no se hayan manifestado de manera eficaz.

En Berlín, se compara este encuentro con los encuentros anteriores entre el Duce y el Führer; y se recuerda que los resultados han tenido siempre una gran importancia, aun cuando el mundo no haya tenido conocimiento inmediato de lo tratado. Especialmente se subraya la última entrevista, celebrada el mes de julio, en el momento en que una cierta potencia se hallaba en trance de hundirse.—(Efe).

## La postguerra española en el problema de abastecimientos

Indicamos ayer que es menester llamar la atención sobre todas y cada una de las causas que originaron el problema de abastecimientos en España, sobre todo, para evitar juicios que a la ligera forman gentes no muy impuestas en sus deberes de patriotas, y desarrollo de propagandas interesadas en sembrar confusión entre los españoles. Vivimos en tiempos difíciles. Lo sabemos y lo confesamos. Escasean materias de primera necesidad, productos precisos para la total solución de la vida económica española; pero, estudiadas las causas que nos han traído a la actual situación, se comprende perfectamente las dificultades del momento y se tiene la certeza de que solo un Estado como el nuestro, dadas las circunstancias, haya podido sostener y sostenga, en camino victorioso, este problema que para regimenes débiles, sería pavoroso, invencible.

Basta simplemente fijar la atención sobre las consecuencias de una guerra—bélica después de la del 14 tardó cinco años en restablecer la normalidad agrícola—para sacar como lógica consecuencia la etapa de sacrificios que vivimos. La guerra española, con toda la juventud, durante tres años, en línea de combate, ha sido quizá la más dura para un pueblo que, asaltado por el furor y el odio de enemigos seculares, tuvo que dar los brazos que empuñaban la hoz y el arado, para manejar la espada y el fusil, viendo además, la mitad de sus campos más fércos, devastados por el ansa adversa que tenía como primer deseo, como objetivo más querido, la destrucción de nuestra riqueza, pues ello, era paso para llegar al fin de la Patria, meta última a la que aspiraban llegar para cumplir los designios de las potencias masónicas y judaizantes que veían y ven en España al escudo principal para el triunfo de sus nefastas y utópicas teorías.

Más de un MILLÓN de hectáreas de nuestros campos han quedado sin sembrar durante los años de lucha a causa de la desorganización y destrucción que reinó y se realizó en la zona que fué ficticio imperio rojo, originando que las reservas creadas por la perfecta administración del Estado Nacional se agotaran al entretejer genéricamente a los hermanos hambrientos de las tierras rescatadas. Y no es fácil, como en un abrir y cerrar de ojos, volver a la producción normal, aunque sólo fuera ésta la causa que creó el problema que comentamos. Los apuros de labranza y el ganado de labor destruidos, no pueden renoverse fácilmente. Las industrias destruidas con saña por las masas de las internacionales, no es posible levantarlas, ponerlas en marcha, con la rapidez que quiere nuestro afán patriótico. Con ritmo acelerado se va incorporando de nuevo el agro español, merced al esfuerzo inteligente del Estado y el trabajo de las familias campesinas, a la producción nacional; mas la magnitud del problema, no nos cansaremos de repetirlo, exige a todos los que desean días mejores para sí y la Patria, un esfuerzo, un sacrificio, un ánimo constante de cooperar a la reconstrucción, poniendo todos afán de servicio a la grandeza española en su trabajo, por intrínseco que le parezca, y coadyuvando a la extirpación de los criminales que aprovechan los tiempos duros de un pueblo para negociar con la necesidad, agravando el problema.

Se nos ofrece la presencia de los sacrificios. Nada importa. Frente a nuestros estrechos, de nuestras dificultades, de nuestros sacrificios, triunfaremos, abriendo claros y anchos horizontes de la Nueva España.

## LOS PARTES DE GUERRA

COMUNICADO ALEMÁN. BERLIN.—Comunicado del Alto Mando del Ejército Alemán. A pesar de las condiciones atmosféricas adversas, han prosiguído los ataques de represalia contra Londres y contra los objetivos militares, situados en Inglaterra, Gales y Meridional. En una fábrica de gas, al Noroeste de Londres, la explosión de una bomba fué seguida por llamaradas de gran altura. Los aviones de combate alemanes han atacado, con una bravura extraordinaria, los depósitos de combustible y depósitos de municiones de la zona de Cornualles, en donde los cobertizos y cuarteles, terrenos de aterrizaje y aviones que se encontraban en el suelo, fueron destruidos. Un bombardero sobre el aeródromo de Sheerness obtuvo excelentes resultados.

Las tropas aliadas sobre el terreno del campo de aviación, fueron alcanzados de lleno, y una parte de los cuarteles, incendiada. Al Norte de Londres, algunos aviones de combate alemanes atacaron con éxito visibles los transportes por caminos de hierro, e igualmente fueron dispersadas las columnas de camiones y automóviles. Contrariamente a la actividad mostrada por la aviación alemana, la aviación enemiga actuó muy reservadamente durante la jornada, así como durante la noche. Un solo aparato enemigo atacó una fábrica situada en el Oeste de Alemania, sin causar daños de importancia. Varias aviones británicos atacaron la costa suroeste. Las bombas lanzadas no causaron daños. Uno de los aparatos fué derribado por los cazas alemanes. Las pérdidas totales del enemigo se elevaban ayer a tres aviones. No han regresado a sus bases cuatro aparatos alemanes.

Los aviones de combate, mandados por el teniente Neumann y el subteniente Bischof, se han distinguido por su valentía en el curso de los ataques verificados contra las fábricas de armamento de Inglaterra Central.—(Efe).

COMUNICADO ITALIANO. CUARTEL GENERAL DE LAS FUERZAS ARMADAS ITALIANAS.—Comunicado número 119. Día 4 de octubre de 1940. En el Sudán anglo-egipcio, los aviones italianos han bombardeado los campos y fortificaciones de la zona de Rozieres, así como un campamento enemigo y una base importante en la región de Gallabat. La aviación enemiga ha efectuado ataques sobre Berberá, Almadu, Elvay y las estaciones de Agordat y Assiela. Una nueva tentativa de ataques sobre los dos últimos lugares fué rechazada por los cazas italianos. Se depicaron tres muertos, de los cuales uno de ellos es una mujer indígena, y cinco heridos. Los daños son de poca consideración.—(Efe).

COMUNICADOS INGLESSES. LONDRES.—El comunicado publicado hoy por el Almirantazgo anuncia: "En el curso de las últimas semanas, 7 submarinos alemanes y 2 italianos, han sido hundidos por nuestras fuerzas navales y aéreas. Además han sido avistados otros submarinos. El enemigo ha tenido reconocimientos muy exitosos en sus ataques submarinos contra los navíos mercantes que en tres primeras fases de la guerra. Esta circunstancia estaba descontada desde la caída de Francia, y la ocupación por Alemania, de los puertos franceses del Atlántico. Los submarinos que operan desde estos puertos están en condiciones de pasar mayores períodos en las rutas mercantiles del Océano que los submarinos que actúan desde los puertos alemanes. Como también se registrara en los anteriores períodos de actividad submarina, el enemigo ha sufrido pérdidas en sus actuales acciones. En el curso de las últimas semanas 7 submarinos alemanes y dos submarinos italianos han sido hundidos por nuestras fuerzas navales y aéreas. Otros han sido además averiados. Jamás el Almirantazgo ha tenido como política, anunciar éxitos contra los submarinos en el momento en que se obtuvieron o con intervalos regulares, porque tales informaciones tendrían un indudable valor estratégico para el enemigo. Es sabido además que el efecto moral de la desaparición de los submarinos, sin indicación de las circunstancias que acompañaron a su pérdida, es un factor de importancia entre las tripulaciones de los submarinos. No se puede, por tanto, presumir que nosotros registremos éxitos cuando carezcamos de información".—(Efe).

LONDRES.—Comunicado de los Ministros del Aire y Seguridad Interior publicado esta mañana. "La actividad aérea del enemigo, durante la noche última, sobre el territorio inglés, ha sido de menos intensidad que en jornadas anteriores. El tiempo fué muy desfavorable. Los ataques se limitaron casi por completo a la región de Londres, aunque fueron también lanzadas algunas bombas en otras partes del Suroeste de Inglaterra. También han sido bombardeados dos lugares del Suroeste. En los puntos alcanzados por los bombarderos se han registrado pocos daños, y ha habido un reducido número de accidentes personales".—(Efe).

LONDRES.—El Almirantazgo anuncia: "Se sabe ahora que el submarino británico "Osiris" torpedeó y hundió al contratorpedero italiano "Lein" de la clase "Curtatone", en el Mar Adriático, el 22 de septiembre. Se recuerda que el comunicado del Alto Mando Italiano del 25 de septiembre, anunció la pérdida de un torpedero en el mar Jónico".—(Efe).

LONDRES.—El servicio de información del Ministerio del Aire, comunica: "Durante los ataques efectuados ayer por la aviación británica, a favor de las nubes bajas, fué bombardeado un convoy enemigo compuesto por 12 barcos mercantes que navegaba cerca de Dunquerque, salvado por buques de guerra. Nuestros aparatos arrojaron numerosas bombas de gran potencia explosiva desde escasa altura. Las nubes impidieron ver el resultado del ataque. También fueron atacados el puerto de Rotterdam, las concentraciones de barcos en Muidon, sobre el Maas y una instalación industrial próxima a Wassel. Otros aparatos atacaron las comunicaciones ferroviarias y depósitos de carburantes en las inmediaciones de Cherburgo. No tuvimos ninguna pérdida".—(Efe).

## AYER EN ESPAÑA...

MADRID.—Esta tarde, a las cinco, ha tenido lugar el solemne acto de reconsecración de la Capilla de Nuestra Señora de Loreto, que durante la época roja fué el "chica de Duque de Sexto", celebrada por el enorme número de peregrinos que se congregaron en ella, para torcedora y asesinada.

BARCELONA.—Se ha efectuado esta mañana el delivery de Artillería del Justo de Leórburu Domínguez, que fué asesinado en Mochaca en 1936. Presidió el encuentro el capitán general de la región, el hermano del finado, don Mariano, y el que fué ayudante suyo, teniente coronel Marín. Han sido honrados un batallón del Regimiento de Infantería número 50 y un escuadrón de Caballería, con banda bandera, escuadra y música. La comitiva se ha formado ante el consulado de Italia, cuya bandera ondeaba a media asta. Los restos han sido trasladados a Vitoria, donde recibirá sepultura en el panteón familiar.

BARCELONA.—Se ha celebrado la sesión de clausura de la Asamblea de la fundación balmesiana. Presidió el Obispo de Barcelona, con el Gobernador Civil, Alcalde y un representante de la Diputación y autoridades eclesiásticas.

SEVILLA.—Preside sus tareas el Congreso Mariano de la Diócesis, bajo la presidencia del Cardenal Segura. En la madrugada salió el Rosario de la Aurora, hasta la Catedral, donde comunicaron muchos fieles. Más tarde, en el Palacio Arzobispal, se celebró una sesión de estudio.

BILBAO.—Ha sido detenido José Villaverde Corral, autor de un robo cometido en una casa de Santander, de donde se llevó 15 millones de oro, tres relojes, varios pares de pendientes de oro y platino, algunos alfileres de carbón con perlas y brillantes y otras varias joyas. Todos los objetos robados han sido recuperados por la Policía.

ZARAGOZA.—Se ha declarado un incendio en el santuario de la Sierra. El fuego destruyó parte del edificio, pero, por fortuna, no sufrieron daños los imágenes ni los objetos de culto. Las pérdidas ocasionadas por el siniestro, se elevan a 100.000 pesetas. De las investigaciones practicadas se deduce que el incendio fué casual.

ALMADÉN.—Hoy empezaron a trabajar en estas minas noventa reclusos que rindieron sus penas. Fueron sometidos a reconocimientos médico y trabajan en idénticas condiciones que los demás obreros de las diferentes gremios a que fueron destinados. Dadas las condiciones de trabajo, hacen ocho jornadas durante el mes, y perciben el jornal de treinta días, a los efectos de la reclusión. Se les ha dotado de equipo completo de trabajo y les fueron entregadas cartillas de abastecimiento en el Economato Mincero.

ZARAGOZA.—Ha llegado a esta ciudad el Director General de Correos y Telégrafos, que viene a presidir la peregrinación al Pilar. Mañana llegarán las representaciones de Co-quevos de toda España.

PLATO UNICO HOY, DIA DE PAGO

## HOY

LA CHARLA DEL JEFE PROVINCIAL DEL MOVIMIENTO

Como ayer anunciamos, hoy, a las siete y media de la tarde, en el Hogar de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, pronunciará el camarada Pombó una charla sobre el tema "España Una".

Es grande el interés que existe por escuchar al jefe provincial de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, cuyas dotes de orador, a las que ayer brevemente nos referíamos, y su cultura, harán que el tema, consignado en la máxima de la Revolución Nacional, sea expuesto con claridad y exactitud.

Mucho, quizá demasiado, se habló por gentes de buena intención, pero escasamente preparadas, sobre problemas tan trascendental, ambición primera de la juventud y paso preciso para llegar al imperio. Quizá por ello consideramos oportuno mayor aliciente a este acto, en el camarada Pombó, porque servirá para enseñar a los que lo ignoran, una de las metas del Movimiento, y deshacer en otros, interpretaciones gratuitas nacidas de estudios superficiales.

Las autoridades, jerarquías, afiliados a Falange Española Tradicionalista y de las JONS, Sindicato Español Universitario y Central Nacional Sindicalista, están invitados al acto.

El pueblo inglés debe evitar—dice el "Daily News"—que el pavor de Inglaterra se presente cada vez más sombrío.—(Efe).

El pueblo inglés debe evitar—dice el "Daily News"—que el pavor de Inglaterra se presente cada vez más sombrío.—(Efe).

El pueblo inglés debe evitar—dice el "Daily News"—que el pavor de Inglaterra se presente cada vez más sombrío.—(Efe).

El pueblo inglés debe evitar—dice el "Daily News"—que el pavor de Inglaterra se presente cada vez más sombrío.—(Efe).

El pueblo inglés debe evitar—dice el "Daily News"—que el pavor de Inglaterra se presente cada vez más sombrío.—(Efe).

## El viaje del señor Serrano Suñer

ROMA.—El Ministro de la Gobernación de España, señor Serrano Suñer, pasó la mañana trabajando con sus colaboradores. Al mediodía, recibió a los periodistas españoles que hacen información en Roma, con quienes sostuvo una larga y cordial conversación, y a quienes, después, sentó a su mesa. Por la tarde, el señor Serrano Suñer, recibió al Ministro de Educación Nacional italiano, señor Bottai, con quien hizo, luego, una detenida visita a la Ciudad Universitaria.

El resto de la jornada lo dedicó el Ministro a pasear por Roma, siendo objeto de calorosas manifestaciones de simpatía y afecto por parte de la población romana.

Por la noche, la princesa Cotonna dió en su Palacio una cena en su honor, y figuraron entre los conmensales las personas que constituyen el séquito del señor Serrano Suñer y destacadas personalidades de la política y aristocracia italiana. (Efe).

BERLIN.—El Presidente de la Junta Política y Ministro de la Gobernación, Sr. Serrano Suñer, al trasponer la frontera del Reich, ha dirigido el siguiente telegrama al Ministro de Negocios Extranjeros del Reich, von Ribbentrop: "En el momento de abandonar nuestro país, os expreso, Sr. Ministro, mi simpatía y mis sinceros votos por la prosperidad y el porvenir dichoso del pueblo alemán y de su Führer". El Ministro de Negocios Extranjeros del Reich, von Ribbentrop, ha respondido con el siguiente telegrama: "Os agradezco sinceramente las palabras amables que me habéis dirigido al trasponer la frontera del Reich. Os ruego acopiéis mis mejores votos por vuestra prosperidad personal y por su feliz porvenir del pueblo español y de su Caudillo". (Efe).

## Los aviones derribados desde mediados de agosto

ALEMANIA: 2.400 ingleses | INGLATERRA: 2.211 alemanes

BERLIN.—Desde que se intensificaron los ataques aéreos contra Gran Bretaña, en la segunda semana de agosto, han sido derribados 2.400 aviones ingleses. En la semana del 12 al 18 de agosto, la aviación alemana obtuvo el mayor número de victorias, derribando 634 aviones enemigos. En la semana del 2 al 8 de septiembre, se destruyeron 44 aviones. Durante los tres días en que los combates fueron más violentos, es decir, el 7, el 15 y el 27 de septiembre, las fuerzas aéreas británicas perdieron 17 aviones, y la aviación alemana 107.—(Efe).

LONDRES.—De fuente oficial se afirma que desde el comienzo de la acción aérea intensiva contra la Gran Bretaña han sido derribados 584 aparatos británicos y 2.211 alemanes en total. Durante la semana del 12 al 18 de agosto, las pérdidas inglesas fueron 11 aviones, y las alemanas, 591. En la semana del 2 al 8 de septiembre, los ingleses perdieron 125 aparatos, contra 307 los alemanes. Finalmente, durante los días 7, 15 y 27 de septiembre, estimados como los de combates aéreos más fuertes, la aviación británica perdió 81 aviones y la alemana 417.—(Efe).

## El Mariscal inglés del Aire reconoce los grandes efectos de los "raids" alemanes

Los ingleses se van a hacer cargo de la defensa de El Cairo

Una pastoral a los combatientes católicos alemanes

Führer y comandante supremo ha aplicado más de una vez—durante el año de guerra pasado—la bendición de Dios para nuestra causa justa y buena". El arzobispo del Ejército hace después un elogio de la conducta cristiana observada por los soldados del Ejército alemán durante el primer año de guerra, y dice: "Las informaciones de los saberes militares que os han visitado en todos los frentes, me han probado que habéis recibido los Santos Sacramentos, no solamente antes del combate sino durante los meses en que reinó la calma en los frentes. Vuestra fe cristiana es una parte preciosa de vuestro estado de alma, en todos aquellos lugares, donde como soldados, debéis realizar, con frecuencia, tareas que sobrepasan las fuerzas humanas".—(Efe).

BEYROUTH.—Comunican de El Cairo que los ingleses se van a hacer cargo de la defensa de aquella ciudad. Una gran parte de la población ha sido ya evacuada. Muchos objetos de arte y preciosos manuscritos, de los museos y bibliotecas, han sido trasladados a las cavernas de las montañas Mokattan. El Gobierno egipcio ha procurado, desde el comienzo de las hostilidades, mediante gestiones con el Alto Mando británico, que El Cairo fuese declarada ciudad abierta, pero no ha logrado este propósito.—(Efe).

BERLIN.—El arzobispo católico del Ejército alemán, Dr. Francisco Rarkowski, ha dirigido una carta pastoral a todos los católicos del Ejército con ocasión de la guerra. La pastoral dice, entre otras cosas: "El pueblo alemán, que desde hace un año lucha contra sus enemigos con una conciencia tranquila, sabe cuáles son los pueblos que ante Dios y ante la historia son los responsables de esta lucha gigantesca, y sabe también que él hace una guerra justa. El pueblo alemán está llamado a realizar una gran tarea, especialmente ante el Dios eterno. Tanto en el extranjero como en Alemania, se ha comprendido perfectamente por qué el

ITALIA celebra la fiesta de su Patrono, San Francisco de Asis

ASIS.—Con gran solemnidad, se ha celebrado esta mañana la fiesta de San Francisco de Asis, Patrono de Italia. Asistieron al acto el príncipe heredero de Italia y diversas representaciones del Gobierno y del partido fascista. El "Podestà" de Turin encendió la lámpara votiva, donada por todos los Ayuntamientos italianos. El príncipe de Piemonte, que fué aclamado a su llegada con gran entusiasmo por la multitud, asistió en la Basílica a una misa pontifical, celebrada por el Cardenal Lapuna.—(Efe).

EL 226 aniversario de la Real Academia

MADRID.—Hoy se cumple el 226 aniversario de la fundación de la Real Academia Española, creada por Felipe V el 4 de octubre de 1714 y de la que fué primer presidente el marqués de Villena, autor de las bases por que había de regirse el nuevo organismo de la cultura nacional.

LA peregrinación de la Sección Femenina

ZARAGOZA.—En la sesión celebrada esta mañana, en la capilla de templo del Pilar, en el que se hizo ofrenda simbólica del manto que la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., regala a la Virgen, pronunció una emocionada plática el antiguo jefe del Servicio Religioso de la Falange, Joaquín Barrero.

LA Obra Sincical "18 de julio"

MADRID.—La Delegación Nacional de Sindicatos, de acuerdo con el Patronato Nacional Antituberculoso de España, aprobó esta mañana la creación de la Obra Sindical del 18 de Julio, cuya constitución se inicia con los fondos de las Comidad de Hermandad, no celebradas el 18 de julio entre patronos y productores.

ANTITUBERCULOSA, a la LUCHA ANTIPALUDICA y a la LUCHA CONTRA LA LEPROA, jugando a la Lotería de la CRUZ ROJA

ANTITUBERCULOSA, a la LUCHA ANTIPALUDICA y a la LUCHA CONTRA LA LEPROA, jugando a la Lotería de la CRUZ ROJA

